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19- Marché n°2018-04/03 Projet de 
mixte arts martiaux et tennis   

R
a

p
p

o
rt

 o
u

 s
yn

th
ès

e 
tr

a
n

sm
is

 a
ve

c 
 o

u
 e

xp
os

é
 d

u
 r

a
p

po
rt

e
ur

 

Par marché n°2018-04/03 notifié le 3 avril 2019, la Communauté de 
a confié au groupement représenté par la société THIERRY BRESDIN ARCHITECTE la mission de 

ffectée au travaux était fixé à 4 400  
 
Ce marché a été conclu avec un taux de rémunération fixé à 11,059 % et pour un montant 
prévisionnel de rémunération de 573 200,00  HT. 
 
Par avenant n°1 notifié le 13 décembre 2019, le coût prévisionnel des travaux a été modifié et porté 
à 4 813 000,00  

 873,67  HT entrainant une plus-value 
de 45 t une augmentation de 8,14 % du montant du marché initial. 
 

titulaire du lot n°3 du marché de travaux (Charpente bois). Il apparaît que ce retard de 23 semaines 
 

 
E
par la Maîtris

sujétion imprévue présentant un caractère exceptionnel et imprévisible. La jurisprudence de principe 
 (Conseil d'État, 

7ème et 2ème sous-sections réunies, 29/09/2010, req. n°319481, Sté BABEL). 
 
Toutefois, les retards pris par la société titu

 
 

-1 du Code de la Commande Publique, les parties se sont donc 
entendues sur une rémunération complémentaire pour les prestations 
Travaux (DET) et OPC) 

 
 

Prestations Plus-values  

DET + 34 684,47 

OPC + 8 931,00 

TOTAL  + 43 615,47 

 
 % du montant du marché. 

 
Le montant du marché est donc porté à 650  % par 
rapport au contrat initial (tous avenants cumulés).  
 

et communiqué  
 
Il est proposé au Conseil communautaire utoriser le Président ou son représentant à signer 

-04/03 -  Projet de 
martiaux et tennis. 
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Ont voté pour : 36 

Ont voté contre : / 

Se sont abstenus : / 

Teneur des 
discussions 

M. EELBODE donne la parole à B. SCHLEXER qui énonce que 
avancent. Elle rappelle la situation 
THIERRY BRESDIN ARCHITECTE. Elle énonce le contenu de la note de synthèse. 

bois pour la charpente. Il explique notamment les 
23 semaines de retard sur le chantier.  

Elle exprime que M. BRESDIN voulait ainsi augmenter son tarif.  

M. EELBODE dit que la Communauté de communes ne pouvait pas être sollicitée pour un retard 
qui  

43 , approuvé par la dernière 
. 

M. EELBODE affirme que cette somme a été négociée convenablement.  

 

er  invite les Conseillers 

pouvoir aussi en faire un lieu culturel à travers notamment 
les 400 m² du dojo, les puits de lumières, la hauteur sous plafond, le système acoustique et les 
gradins qui sont modulables en espaliers afin de se prêter au jeu de la programmation culturelle et 

 

M. EELBODE procède au vote. 
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20- Extension du périmètre de COVALTRI77 aux six communes en régie intercommunale de la 
Communauté de communes des Deux Morin 
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Depuis le 1er 
compétence collecte et traitement des déchets ménagers au syndicat COVALTRI77. 

du 4 octobre 2022, les statuts du syndicat stipulent que les EPCI membres du syndicat doivent se 

BOITRON, 
HONDEVILLIERS, LA TRETOIRE, ORLY SUR MORIN, SAINT CYR SUR MORIN et SAINT OUEN 
SUR MORIN. 
 
 
Il est proposé au Conseil communautaire d ém
COVALTRI77 aux six communes en régie intercommunale de la Communauté de communes des 
deux Morin. 
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Ont voté pour : 36 

Ont voté contre : / 

Se sont abstenus : / 

Teneur des 
discussions 

M. EELBODE 
concernant les dysfonctionnements et les commentaires à propos de COVALTRI77. 

exemple les containers non ramassés. 
 

ectement auprès de 
COVALTRI77 et espère que ces premiers problèmes sont dus uniquement à la mise en route. 

M. CARRÉ énonce que le problème peut venir de la relation entre COVALTRI77 ET COVED.  

-en-Multien, les éboueurs oublient d
difficile de faire remonter à chaque fois tous les problèmes. 
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peuvent rester très longtemps sans réponses.

Il évoque ensuite le 
pour Lizy-sur-  

M. OFFROY évoque Crouy-sur-Ourcq où des habitants refusent de mettre leur poubelle sur le 
trottoir de ramassage.  

M. EELBODE déclare que les comportements des citoyens ont en effet également créé des 
problèmes.  

M. EELBODE procède au vote. 

 

révention 

les informations. Il évoque que le but est de minimiser 1 % par an pour arriver à 15 
des ordures ménagère  que chaque commune, sur un délai de 3 mois, puisse dire si elle peut 
donner des sanctions au niveau des ordures ménagères afin de réduire le tonnage de ces ordures.  

-sous-Jouarre et évoque Marolles-en-Brie 
qui a donné une 4ème poubelle aux habitants avec un sac de ramassage spécial lié aux ordures ménagères. Ils font 
un total de 26 ramassages.  

 

M. GILLE exprime -sur-Ourcq, il y a un démarchage avec les cantines en ce qui concerne les composts. 

M. OFFROY dit que le but du SMITOM est que tout ce qui est récupéré soit utilisé pour la méthanisation.  
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M. EELBODE laisse ensuite place aux questions diverses.

Mme BEAUVAIS prendre la parole et évoque les derniers rendez-vous avec Meaux Marne Ourcq Tourisme. Elle dit 
que les hébergeurs et producteurs locaux sont les forces vives du territoire. 

Elle ajoute que la dernière réunion avec Meaux Marne Ourcq Tourisme a eu pour objectif une projection sur les 

compilé avec le tourisme terrestre autour des berges. 

Elle revient sur les balades sur la Marne déve  

 

ojet de bateau-
puis 1 semaine à Mary-sur-
projet immédiat qui pourra sans doute se réaliser en 2023. 

Mm
à Crouy-sur-Ourcq. Le but serait de créer, les 10 et 11 juin, un week-

 Été du canal » qui a lieu dans le 93. 

Meaux Marne Ourcq Tourisme. Elle félicite cette action pertinente menée par les équipes de Meaux Marne Ourcq 
Tourisme.  

Elle évoque un projet plus lointain qui se tiendrait en 2024 et qui consisterait à fêter le 110ème anniversaire de la 

BEAUVAIS 
 

sur le territoire.  

Concernant la programmation des spectacles de février à juin, elle annonce que celle-ci sera dévoilée très 
prochainement.  

Enfin, elle ajoute que la Communauté de communes va également travailler avec le Département sur un Contrat 
un 

premier temps pour engager la première organisation éphémère.  

Mme BEAUVAIS présente ensuite Thomas TOURET RODRIGUES, le nouveau Responsable culture, 
communication, tourisme. 

M. EELBODE livre ensuite le mot de la fin.  

s 
grâce à Meaux Marne Ourcq Tourisme. 

les maires des 
communes pour parler du ruissellement des zones blanches, écouter une intervention de Stratorial évoquant la fusion 
de communes et enfin prendre note des informations données par le Président du SDESM.  

M. EELBODE affirme que cette conférenc
communautaire et que ce format aura lieu au moins 4 fois par an. 

Il annonce ensuite la date du prochain Conseil communautaire, à savoir le vendredi 27 janvier 2023 à 19 h, et la date 
u Président, le lundi 16 janvier 2023, à 18 h à la Pyramide Jean DIDIER de Mary-sur-Marne. 

Mme FAOUCHER demande un rapide retour sur la cabine de téléconsultation et sa fréquentation.  

M. ETIENNE énonce avoir testé la cabine et décrit que tous les appareils lui semblent ingénieux pour permettre au 

communiquer à propos de la cabine de téléconsultation et précise ne pas avoir de chiffres à donner pou
 

M. EELBODE permet ensuite aux Conseillers communautaires de donner les dates de certains évènements se 
déroulant dans chacune de leur commune. 

M. GILLE fait la promotion de tous les marchés de Noël à venir sur le territoire. 

ransport à 
la Demande (TàD). Il précise que le TàD sera sectorisé sur les 22 communes. Les maires seront prochainement 






